



学童スキー・ジャンプ大会が嘉瀬スキー場で開催されました。金木地区はスキーが盛んで、オリンピック選手も出ています。この大会から将来、日本を代表する選手が輩出されることを期待しています！

また、五所川原市立高等看護学院を卒業された皆さんには、患者さんに安心を与えることができる看護師を目指して欲しいと思います。

2月10日 学童スキー・ジャンプ大会

2月10日、第60回五所川原市学童スキー大会、第18回北奥羽学童ジャンプ大会が嘉瀬スキー場で開催され、開会式に出席しました。

嘉瀬スキー場には、私も子どもの頃よく通っており、当時のことが懐かしく思い出されました。

大会には、市内はもちろん、弘前市、大鰐町、秋田県鹿角市からも参加があり、長年にわたって広く親しまれていることを嬉しく思います。今後も末永く開催されることを期待しています。



2月12日 折り紙飛行機ギネス世界記録に挑戦

2月12日、13日の2日間、つがる克雪ドームで、折り紙飛行機の「室内滞空時間」「室内距離」のギネス世界記録への挑戦が行われました。

私も激励に訪れ、試投式では実際に飛ばしてみました。

気温が低く、条件が悪かったこともあり、残念ながら今回は記録更新とはなりませんでしたが、ぜひ、また当市でチャレンジして欲しいと思っています。



3月2日 ご卒業おめでとうございます

3月2日、中央公民館で五所川原市立高等看護学院第51回卒業証書授与式が行われました。

卒業された31名の皆さんは、これからの医療の現場を支える大切な人材です。

本学院で学んだことを存分に発揮し、患者さんに寄り添い、共感できる看護師として、ご活躍されますことを心から期待しています。



第50回 全国ミニバスケットボール大会出場



全国大会へ出場する選手の皆さん

3月28日～30日にかけて、高崎アリーナ（群馬県高崎市）で行われる、第50回全国ミニバスケットボール大会へ出場する、五所川原みなみスポーツ少年団の選手の皆さんが1月31日、市長を表敬訪問しました。

五所川原みなみスポーツ少年団は、12月に十和田市で行われた青森県予選会決勝戦で新井田（八戸）を破り、全国大会出場を決めました。

キャプテンの俵谷丈さん（南小6年）は「県大会では、たくさんの応援があったので、優勝することができました。全国大会ではリーグ優勝目指して頑張りたいです」と意気込みを話しました。

紙飛行機教室が開催されました



折り紙ヒコーキ教室で製作した紙飛行機を飛ばす子どもたち

2月11日、中央公民館で折り紙ヒコーキ教室が行われました。この日、講師として紙飛行機の「屋内滞空時間」の世界記録保持者で「折り紙ヒコーキ協会」会長の戸田拓夫さんが、参加した親子連れ約50名に、よく飛ぶ折り方やコツを教えました。

折り方に戸惑いながらも、紙飛行機を完成させた子どもたちが実際に飛ばしてみると、遠くまで飛ぶ飛行機に興奮していました。また、戸田さんが紙飛行機の飛ばし方のデモンストレーションを行うと、会場は大きな歓声に包まれました。折り紙ヒコーキ教室に参加した神悠華さん（五小2年）は「紙飛行機が遠くまで飛んでびっくりしました」と楽しそうに話しました。